

LE PROJET D'ETABLISSEMENT

Ce projet d'établissement est le résultat d'un travail de concertation qui réunit régulièrement l'ensemble de l'équipe éducative, les élèves et leurs parents.

Depuis plusieurs années, des actions pédagogiques et éducatives ont été menées par un esprit de rénovation des structures existantes : pédagogie différenciée, ouverture sur l'extérieur, concertation, autonomie des élèves, prise en compte du socle de compétences. L'équipe éducative souhaite développer chacun de ces domaines. La mise en place de ce projet permettra d'aller au-delà des réalisations actuelles et de lutter plus efficacement contre l'échec scolaire. Pour imprimer à l'établissement cette dynamique de réussite, nous orientons notre action autour de quatre axes :

- **Optimiser la réussite de chaque élève**, en utilisant des démarches pédagogiques variées et différenciées, et ainsi, favoriser des choix d'orientation réussis.
 - Cohérence et diversification de l'évaluation formative et de la remédiation ;
 - Pédagogie adaptée au cas par cas, en ce qui concerne les élèves en difficulté ;
 - Concertation des professeurs dans le cadre du socle commun des compétences ;
 - Favoriser l'élaboration d'un projet d'orientation en informant au plus tôt les élèves et en les rendant acteurs de leur orientation en organisant des stages en entreprises en troisième et des mini-stages dans les lycées professionnels.
- **Lutter contre l'échec scolaire** et faire en sorte que chaque élève exploite au mieux l'ensemble de ses capacités.
 - Proposer du soutien, des études dirigées, des séquences ATP et des dédoublements selon les possibilités offertes par la dotation horaire ;
 - Intensifier la participation orale (qualité de l'expression) des élèves pendant les cours ;
 - Insister collectivement sur la lecture et la qualité du français ;
- **Ouvrir le collège sur l'extérieur** pour contribuer à l'épanouissement de tous nos élèves.
 - Séjours linguistiques au Royaume Uni, en Espagne, en Allemagne, correspondance avec des établissements étrangers ;
 - Sorties de proximité, voyages éducatifs, découverte du patrimoine ;
 - Usage de l'outil informatique ;
 - Participation à des compétitions sportives.
- **Développer l'autonomie et l'esprit d'initiative** des élèves afin d'en faire des personnes responsables et citoyennes.
 - Prise en considération de la personne ;
 - Attention individuelle portée à chaque élève ;
 - Facilité d'échanges entre l'équipe et les parents ;
 - Formation ASec, PSC1, ASSR ;
 - Actions caritatives ;
 - Education au développement durable.